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令和３年度第３回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

令和３年６月２２日（火）

２ 場所

テラス沼田庁議室

３ 出席者

横坂隆司教育長、平形昇委員、中村俊生委員、髙橋昭紀委員、中村春夫委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者

川田正樹教育部長、北澤昇教育総務課長、角田巧学校教育課長、小野利明生涯

学習課長、角田浩文化財保護課長、鶴淵佳秀スポーツ振興課長、川端正志教育

総務課総務係長

５ 開会宣言（午後１時３０分）

６ 日程第１ 会議録の承認

原案のとおり承認

７ 日程第２ 会期の決定

会期は、６月２２日の一日と決定

８ 日程第３ 会議録署名委員の指名

教育長が髙橋昭紀委員を指名

９ 日程第４ 教育長報告

（教育長）

新型コロナウイルス感染症について、群馬県のまん延防止等重点措置が先週

から解除になり、警戒度も昨日から３に下がった。それに伴い、教育委員会

関係の施設利用も再開した。

６月議会について６月１日に開会し、１１日に閉会した。一般質問では、５

名の議員から９項目の質問があった。内訳は、学校教育課６項目、生涯学習

課１項目、スポーツ振興課２項目であった。

６月の定例校長会での指示伝達事項、大きく５点を報告したい。

・教員のコロナウイルス感染防止の徹底

・コロナ対策と熱中症対策の両立
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・授業力の向上

・市教委指導主事の活用

・職員の観察とサポート

（教育部長）

なし

（教育総務課長）

・利南東小学校屋内運動場照明ＬＥＤ化更新等工事に係る企画提案審査結果に

ついて

（学校教育課長）

なし

（生涯学習課長）

・沼田市中央公民館解体工事入札結果について

・動産（沼田市立図書館地下１階書架等一式）の入札結果について

（中村俊生委員）

中央公民館については、工事に反対して存続を希望するという声を耳にした

が、特に問題なく工事はできるのか。

（生涯学習課長）

中央公民館の廃止については、３月議会で条例を議決いただいて４月１日付

けで用途廃止されており、その後解体工事に入るので特に問題なく進んでい

る。

（文化財保護課長）

なし

（スポーツ振興課長）

なし

10 日程第５ 議案第６号 沼田市学校給食センター運営委員会委員の委嘱につい

て

議事の大要

沼田市学校給食センターの円滑な運営を図るために設置されている運営委員会

の委員の委嘱について議決を求めるもの

教育総務課長が議案書添付資料により説明

（中村俊生委員）

会議では、どのような議題が話し合われるのか。

（教育総務課長）

特に諮問事項等がない場合には、年に２回ほど会議を開催している。７月に

予定されている会議では、給食センター職員による食育における取組などの
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説明や給食の試食を行ってご意見をいただいている。２月の会議ではそれら

を踏まえた対応結果について説明を行いながらご意見をいただいている。

（中村俊生委員）

２号委員の小・中ＰＴＡ代表で家庭教育委員会代表とあるが、これは昔の母

親委員会と同じものなのか。

（教育総務課長）

前は母親委員会と呼ばれていたのが変更になったものである。

異議なく原案のとおり決定

11 日程第６ 議案第７号 沼田市社会体育施設設置及び管理条例施行規則の一部

を改正する規則について

議事の大要

沼田市社会体育施設設置及び管理条例の改正に合わせて関係する条文を整備す

るため、沼田市社会体育施設設置及び管理条例施行規則の一部改正について議

決を求めるもの

スポーツ振興課長が議案書添付資料により説明

（中村俊生委員）

第３条で「施設の使用の許可」とあるが、前は「施設の使用許可」であった

と思うが、あえて変えた理由は何か。

（スポーツ振興課長）

委員ご指摘のとおり、今までは「使用許可」であったが、他の条例等と比較

し、合わせる形で「使用の許可」とした。

異議なく原案のとおり決定

12 閉会宣言（午後１時４５分）


